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为什么炒股有人听专家的—股票专家为什么不买股票而去
做专家-股识吧

一、为什么股市专家看不懂股市，炒股也不赚钱却成了专家。而
且股民要听他们的话呢

因为股市中的模糊概率太多，象什么支撑、压力、解套等等这些词都没有准确的解
释，能说会道的怎么说都行。
说对说错，第二天都能自圆其说，所以在股民眼中他们总是对的。
有的人天天看K线，可知K线有假，KDJ，MACD造线已经是庄家赚钱工具。
天天看指数可知指数有假，谋一天上证指数上涨0.5%，而A股均跌幅却是-1.5%.股
民的赚钱概率能有多大呢？天天打听消息，却是头一天出消息，第二天批谣，可信
吗？ 不看K线，不信指数，不听消息，只依靠数据统计进出货，用选股器选股，不
求爆利，只求稳赚 ——鹰式炒股群

二、股票专家是否骗人？

1 首先，没有骗子可以上电视。
2 其次，他说的，往往都是实话——只是不一定是对的。
3 他预测的结果，往往也是他分析的准确结果——只是不一定是对的。
4 专家要是能预测准确股价，他还要做节目吗？

三、股票专家为什么不买股票而去做专家

因为需要赚钱。
自己买股票风险大 明白 挟天子以令诸侯的道理 我也是小散户

四、买股票应不应听股市专家的点评

分析和操作，就是说和做的区别。
在生活中，你就可以看到有的人嘴巴上说的一套一套的，做起事来根本不行，其实
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这是个很正常的现象，因为说在于脑筋分析，而做在于实际操作。
那么平时生活中就会有这样的4种人，不会说也不会做的，会说不会做的，会做不
会说的，又会做又会说的。
在股票行业同样也有这样的四种人，那么作为专家的话一般就是2种，会说不会做
的和会做也会说的。
很多会说不会做的专家就是因为在实际操作中，过不了自己的心态这一关，总不能
把分析的东西成功的反应在交易中，从而赚不到钱，反而亏钱。
。
。
综上呢，能称为专家的，都是有头脑，懂股票，会分析的，，，但是能不能买股票
赚钱，那是另一个能力了。

五、同花顺股市实盘直播中的专家分析是真的吗 ?

真当然是真的，但那是他的个人观点，如何操作看你自己的选择投资脉搏也有专家
大神直播
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